

### 10月行事予定

| 日  | 曜 | 行事予定                |
|----|---|---------------------|
| 1  | 日 | 北部B地区ブロック新人大会（軟式野球） |
| 2  | 月 | 色覚検査（4組希望者）         |
| 3  | 火 | 色覚検査（5組希望者）         |
| 4  | 水 |                     |
| 5  | 木 | ⑤②③④①⑥全校集会          |
| 6  | 金 |                     |
| 7  | 土 | 北部B地区ブロック新人大会       |
| 8  | 日 | 北部B地区ブロック新人大会       |
| 9  | 月 | スポーツの日              |
| 10 | 火 | ①②③⑥④⑤              |
| 11 | 水 | ⑤⑥防災学習（講演）          |
| 12 | 木 | 県教委学校訪問②公開          |
| 13 | 金 |                     |
| 14 | 土 | 北部B地区ブロック新人大会       |
| 15 | 日 |                     |
| 16 | 月 | 部活動テスト休み            |
| 17 | 火 | 部活動テスト休み            |
| 18 | 水 | 部活動テスト休み            |
| 19 | 木 | 中間テスト               |
| 20 | 金 |                     |
| 21 | 土 |                     |
| 22 | 日 |                     |
| 23 | 月 | 45分授業               |
| 24 | 火 |                     |
| 25 | 水 | 月の授業 郡駅伝大会          |
| 26 | 木 | ⑤大掃除                |
| 27 | 金 | 県中国語教育研究大会 1年生休み    |
| 28 | 土 |                     |
| 29 | 日 |                     |
| 30 | 月 | 生徒会執行部会             |
| 31 | 火 |                     |

### 11月の予定

2日 遠足 3日 オープンスクール  
6日 振替休日  
9日 ⑥スマホ安全教室  
29日～12月1日 期末テスト

朝夕めっきり涼しくなりました。実りの秋、読書の秋、そして学習に最適の秋です。また、10月は1年間の折り返し地点です。この機会に今一度自分自身を、そして自分の目標を見つめ直してみましょう。今の努力がきっと実を結び「やっておいてよかった」と思える時が来るはずですよ。

**○ルールを守ろう**  
**○姿勢良く50分集中しよう**

### 初めての石中祭！

1年生のみなさんにとって初めての石中祭（文化祭・体育祭・合唱コンクール）が開催されました。クラスで意見を出し合いながら、準備や練習をしてきただけあって、とても充実したものとなりました。今まで気づかなかった友達のいいところを発見したり、クラスの団結を感じたりとそれぞれの心に残る実り多き行事となりました。

#### 〈石中祭を終えて〉（生徒感想より）

○中学生初の体育祭では、石中タイフーンやリレーなどがありました。他の2・3年生の競技でもみんなが盛り上がるものが多かったです。今回の体育祭は小学生のころより競技が増えた気がしました。豊富だったので、石中生として楽しむことができました。中学生初の文化祭では合唱コンクールや吹奏楽による演奏を見ることができました。最後の方ではすごく盛り上がっていて嬉しかったです。小学校の学習発表会よりも盛り上がり強いと思いました。石中祭は最高だと思いました。



○石中祭はすごくいい思い出になりました。1日を通してできたことやみんなで声を出して「応援」できる環境が戻ってきてくれたことがとても嬉しかったです。特に個人的には「リレー」がとても楽しくて、



その後のお弁当はもっと最高でおいしかったです。文化祭では合唱コンクールなどみんなで歌って、結果は優勝できなかったけど、とても楽しく良かったと思います。本当にいい思い出になりました。来年が楽しみです。

○体育祭と文化祭のどちらも優勝できなかったけれど、すごく楽しかったし、いい思い出になりました。体育祭はリレーが一番楽しかったです。みんなと順番を相談して協力して、みんなで走ったのがすごく楽しかったです。文化祭は合唱も楽しかったけど、3年生のパフォーマンスは見ていてすごく楽しかったし、面白かった。みんなとても盛り上がっていて、すごく早いけれど来年も楽しみに変わったし、早くきてほしいと思う。合唱は、クラスでそれぞれアレンジをしていて、聞いていて良かった。ソロパートとか緊張したはずなのに、みんな頑張っていて感動しました。体育祭で友達と食べたお弁当も楽しかったし、優勝はできなかったけど、最後まで笑顔で全力を尽くせて良かったと思う。



体育祭 優勝 2・3組 合唱コンクール 金賞 5組 銀賞 1組

### ～保護者の皆様へ～

#### ○遠足について

①旅行代金・集金方法等につきましては、10月上旬にお子様を通して、ご案内をさせていただきます。

②詳細を記した「遠足のしおり」は、10月下旬にお子様に配付予定です。

#### ○制服の更衣について

今年度は制服へ移行期間を設けておりませんので、お子様の体調に合わせて夏服か冬服かを選択してください。